



## COMMUNIQUÉ DE LA MAIRIE

Les travaux d'enfouissement des réseaux de Télécommunications et d'Enedis qui ont commencé il y a quelques jours nécessitent, afin de garantir la sécurité de tous, la mise en place d'un sens unique provisoire jusqu'à la date de fin de chantier prévue, sauf intempéries, le 13 février.

**Pour sortir du village**, vous pouvez toujours emprunter la portion de route entre les 5 chemins et l'intersection avec la route des Valayans.

**Pour entrer dans le village**, vous devrez obligatoirement emprunter la route d'Entraigues.

Nous sommes conscients de la gêne que cela va occasionner à tous, notamment aux riverains de la route de la garance, gêne qui sera largement compensée par une amélioration du cadre de vie à la suite de la disparition des fils et poteaux disgracieux, ainsi que par l'amélioration de l'éclairage de la rue.

Le maire, Michel TERRISSE

